
Духовно-созидательный камень № 98 

 
"В Нем и вы, уверовав в Него, запечатлены обетованным Святым 
Духом, Который есть залог наследия нашего, для искупления удела 
[Его], в похвалу славы Его" (Ефесянам 1:13-14). 

 
Наш милостивый, дорогой Родственник-Искупитель потребовал 

наше утраченное наследие (Лев. 25:25-28). Бог сошел, оставил Свою роль 
Бога и стал человеком для того, чтобы быть человеком, чтобы стать 
Родственником-Искупителем, выкупить физический мир для 
физических людей (Флп. 2:5-11). Аминь! Ведь Бог (Сверхъестественный) 
стал естественным, чтобы стать Родственником, потому что Он не может 
нарушить Свои же законы (Рим. 8:1-4). Он должен был прийти в роли 
Родственника-Искупителя, потому что таков Его план. Так Он это сделал 
(II Кор. 5:19). Бог знал, что человек падет, однако Он не мог заставить 
человека пасть. Бог знал, что человек окажется потерянным, однако Он не 
хотел, чтобы кто-то был потерян (I Тим. 2:3-4). Но для того, чтобы великие 
атрибуты Божьи были проявлены у всех на виду, чтобы Он стал 
Искупителем, стал Спасителем, человек должен был пасть. В нем была 
заложена способность пасть, а в Боге заложена способность искупить его. 
Вот почему должна быть ночь, чтобы выделялся день. Без болезни мы не 
ценили бы свое здоровье. Во всем есть положительное и отрицательное. В 
Откровении 5:5-6 мы читаем: „И один из старцев сказал мне: не плачь; вот, 
Лев от колена Иудина, Корень Давидов, победил, [и может] раскрыть сию 
книгу и снять семь печатей ее. И я взглянул, и вот, посреди престола и 
четырех животных и посреди старцев стоял Агнец…“ 

"Агнец." Почему же он раньше не видел Агнца? — Агнец был посажен 
на Престол Отца, окруженный охранниками. Иоанн не мог заглянуть туда 
дальше, он видел только тех четырех херувимов, которые стояли там и 
охраняли Святое Место. Он видел их, но не мог увидеть, что было за ними. 
И вдруг таинственно, неожиданно оттуда появился Он, Агнец. Это говорит 
о том, что это не был ягненок, как физическое животное, потому что Он 
взял Книгу из десницы Сидевшего на Престоле; ягненок не смог бы этого 
сделать. Это был Агнец, Христос. Другими словами, по натуре Он был 
кротким и нежным, как Агнец. Обратите внимание, это был Агнец-
Искупитель, Агнец-Искупитель, точно как первый. Бог не изменяется! 
Аминь! Первым искупителем был агнец в Эдемском Саду; именно агнца 
Бог принес в жертву (Быт. 3:21). И вот в Откровениях это повторяется — 
снова Агнец (Отк. 5:1-10). Чтобы искупить что? — Падшее состояние и 
падшее наследие падшего человечества. Агнец снова приходит искупить, 
как наш в начале, искупить нас. Искупить что? Что же Он собирается для 
нас выкупить? Если что-то выкуплено, значит, ранее это было утрачено. 
Это было утрачено, а позже было возвращено. Что же этот Агнец вернул 
нам? — Все, что у нас было в начале. [1] 

Почему мы были искуплены? — Должно быть, мы что-то утратили. Для 
того чтобы быть искупленными, кто-то должен выкупить нас. Все то 
наследие, которое было у нас, было выкуплено. Должно быть, когда-то у 

У нас сейчас есть залог нашего наследия 



нас было то, чего у нас сейчас нет, и этот Агнец пришел искупить это. 
Понимаете? У нас было нечто, что мы утратили. Теперь обратите внимание. 
Что же мы утратили? — Что ж, Адаму была дана Вечная Жизнь; пока он 
вкушал от Дерева, он имел Вечную Жизнь. Мы видим, что Адам 
унаследовал землю. Он был на земле как бы мини-богом. Земля 
принадлежала ему. Все было отдано в его руки, он мог делать с ней все, что 
хотел. Он давал имена и называл, делал все, что хотел. Воистину он был 
сыном Божьим. [2] 

А что у нас было в начале? — Вечная Жизнь. Мы были наследниками 
земли. У нас была Жизнь, нам не грозила смерть. Нам не грозила 
болезнь. Нам не грозила старость. У нас не было обеспокоенности. Не 
было ни похорон, ни могил, ни зла, ни смерти, ни седины, ни сутулости, 
ни рыдания, ни плача. У нас была Жизнь Вечная! Вся земля была в 
нашем распоряжении. Мы просто-напросто были богами на земле и ходили 
там. И если бы показалось, что дерево стоит не на месте, то мы сказали бы: 
"Вырвись и пересадись вот сюда", — с ним бы так и произошло. Если бы дул 
ветер, а мы бы не хотели, чтобы ветер дул: "Умолкни, перестань", — так и 
было бы. И что же Он пришел сделать? — Выкупить все это для нас, 
вернуть все это. [1] 

Но сейчас у нас есть Залог нашего наследия (II Кор. 1:21-22)! О-о, вот 
это да! Что у нас есть? — У нас есть доказательство того, что Бог жив. У 
нас есть доказательство того, что Бог с нами. У нас есть доказательство 
того, что Бог не оставил нас, что мы — Его, а Он — наш, потому что в своем 
теле мы сейчас являемся жилищем Святого Духа Божьего, Который 
вопиет: "Авва, Отче" (Рим. 8:14-17). Ничто не сможет отнять Его. Мы 
заякорены во Христе (Евр. 6:18-20). Так вот, у деревьев этого нет, у 
природы этого нет, однако мы по-прежнему стенаем вместе с ними, 
потому что мы пока еще не получили полноты нашего усыновления 
(Рим. 8:22-23). Но у нас есть его Залог, что мы были подняты над мирскими 
вещами и уже стали сынами и дочерьми Божьими. Какими же людьми 
нам следует быть? О-о, только представьте себе! Подумать только! Сейчас у 
нас есть Залог (II Кор. 1:20-22), наш дух стенает, желая полного 
усыновления, но сейчас у нас есть его Залог. Когда мы получаем Святого 
Духа, Он и является Залогом нашего полного усыновления, нашего 
полного спасения. О-о, как прекрасно! Я это просто обожаю. Хорошо. Мы 
ожидаем полноты усыновления. Когда это произойдет? — При первом 
воскресении. Именно тогда наше тело изменится и уже не будет этим 
бренным существом, как сейчас, и у нас будет тело, как Его Собственное 
славное тело: Ибо мы увидим Его, как Он есть, и мы будем такими, как 
Он (Флп. 3:20-21). Когда Он явится, мы явимся по Его подобию (I Ин. 3:2-
3). У нас будет такое тело, как у Него, славное, прославленное тело, и все 
жизненные испытания и борьба растворятся в дымке, и их унесет навсегда. А 
эти земные хижины, в которых мы сейчас стенаем, ожидая, когда наступит 
спасение в его полноте. Но сейчас в этих наших глиняных хижинах есть 
Нечто, подсказывающее нам, что мы поднялись на определенную высоту. 
Аминь. Что такое залог? — Это первый небольшой взнос, который 
скрепляет дело. Так вот, раньше, когда мы любили мирские вещи; раньше, 
когда мы грешили и ходили, поступая по-мирски и не задумывались о Боге, 
мы были отчуждены от Него, без Бога (Еф. 2:11-12), без Христа, в миру. 



Но Бог послал Своего Святого Духа, и через Него мы поднялись над этими 
вещами. Теперь у нас есть Залог, и мы знаем, что перешли от смерти в 
Жизнь (Ин. 5:24). Аминь! Но, понимаете, сейчас посредством Святого 
Духа у нас есть Залог нашего наследия, потому что мы поднялись над 
мирскими вещами и движемся вместе с этим миром, но мы над миром (Гал. 
1:3-5). И мы наблюдаем за своей жизнью и видим, что это действительно 
Святой Дух, потому что мы уже безразличны к мирским вещам. Вот так 
(Кол. 3:1-3)! Если вы любите мир или дела этого мира, тогда любви Божьей 
еще нет в вас (I Ин. 2:15). Но пока вы над всем этим, тогда вы знаете, что 
у вас есть наследие, вы приближаетесь к полному искуплению. [2] 

Когда Адам согрешил, прислушиваясь к рассуждениям своей жены 
вместо того, чтобы держаться Божьего Слова, вот что заставило Адама 
согрешить. Его жена порассуждала с сатаной и затем представила это 
Адаму, а Адам отверг Слово и продал. Когда он потерял право на Жизнь 
и общение, он также потерял свое наследие. Помните: "В тот день, когда 
вкусишь, в тот день ты умрешь" (Быт. 1:15-17). Адам потерял свое 
наследство, землю. Из его рук она перешла в руки того, кому он продал ее, 
к сатане. Он продал свою веру в Бога за рассуждение сатаны. Поэтому 
его Вечная Жизнь, его право на Древо Жизни, его право на землю, 
принадлежавшее ему, все это он оставил в руках сатаны. [3] 

Он оставил Книгу Жизни ради знания сатаны, и потерял свое 
наследство, он потерял все; и не было пути для выкупа. Тогда Бог, приняв 
подобие человека, сошел и стал для нас Искупителем, чтобы выкупить  
нас (Ин. 1:14; Флп. 2:5-11). [4] 

И поэтому Христос, Бог, должен был стать нашим родственником. Он 
сошел и был человеком. Он переносил искушение. Его осмеивали, 
высмеивали, преследовали и игнорировали, называли "веельзевулом" и 
насмехались, Он претерпел смерть через смертную казнь. Понимаете, Он 
должен был стать нашим родственником. Его должны были ложно 
обвинять, потому что вас ложно обвиняют. Он должен был перенести 
болезнь, потому что вы болеете. Он должен был понести грехи, потому 
что это были ваши грехи (Ис. 53:1-5). Он должен был стать 
родственником. Единственное, как Он мог искупить нас — это стать 
нашим родственником. И Он стал родственником, приняв вид грешного 
тела и став одним из нас (Рим. 8:3-4). Таким образом Он уплатил цену и 
искупил нас, вернув в общение с Отцом. О-о, что за Спаситель! Словами 
этого не выразить. [5] 

Если законный владелец утратил собственность, ее можно выкупить 
только одним способом, а именно: при помощи близкого родственника. 
Только он может законно выкупить ее (Лев. 25:25-27). Так вот, это 
произошло при девственном рождении Иисуса Христа. [2] 

Поэтому Христос пришел и стал человеком, чтобы забрать наши грехи 
и искупить нас! Христос, будучи безгрешным, стал грешником (II Кор. 
5:21; Рим. 5:6-9). Он смог искупить нас. Аллилуйя, мы искуплены! Мы 
"искуплены" — означает "возвращены назад".  Мы искуплены. [6] 

Так вот, наш Родственник получает Книгу искупления за Семью 
Печатями из рук первоначального Владельца (Отк. 5:6-7). Когда мы 
лишились Ее в Эдемском саду через Адама, Она вернулась к 
первоначальному Владельцу. Но на земле был захватчик, оккупант, то есть 



сатана. Эта земля не принадлежит ему, она принадлежит Богу! Это 
правовой документ нашего искупления, это Книга за Семью Печатями. 
Он снимает Печати, открывает, дает Свое наследие нам, Своему народу. 
Он отдает наследие, которое Он получил, став Родственником-Искупителем, 
и даром отдает его нам (Рим. 8:16-17). Все это принадлежало Ему (Евр. 
1:1-3). Ведь искупил именно Он. Но вместо того чтобы держать его при 
Себе, Он отдает его людям (Еф. 3:5-6). Вот так Он нас любит. О-о! [1] 

Христос совершал труд Родственника Искупителя. Но настанет 
время, когда дело искупления закончится. Когда дело искупления 
заканчивается, тогда Он оставляет Престол Божий, где Он сейчас 
находится. Но это не Его Престол. "Побеждающий сядет со Мною на 
Престоле Моем, как Я победил и сел на Престоле Моего Отца" (Отк. 3:21). 
Это не Его Престол. Это принадлежит Духу, Богу. Христос, Агнец, Ему не 
принадлежит. Он – воплощенный Бог, Который является тем же самым 
Богом во плоти. [7] 

Но, видите, это царство все еще принадлежит сатане. Эта часть все еще 
в его руке. Почему? Это искуплено Христом, но Он исполняет роль 
Родственника Искупителя, забирая Своих подданных, до того времени, 
когда то последнее (имя), внесенное в Книгу, примет Это и будет 
запечатлено. Вот, вы поняли это? Тогда Он приходит от Своего Престола, 
от Престола Своего Отца, проходит вперед, берет Книгу из Божьей руки 
от Престола и заявляет о Своих правах. [4] Затем заявляет права на Своё 
наследие; это — Церковь, Невеста; Он заявляет права на Неё. [3] Первое, 
что Он делает — зовет Свою Невесту. Аминь! Что Он берет потом? Он 
берет Своего противника, сатану, связывает его и бросает его в огонь со 
всеми его последователями (Отк. 20:11-15), со всеми, кого сатана 
вдохновлял отвергнуть Его Слово искупления (Ин. 3:17-18; Мк. 16:16). 
Обратите внимание, вот Он приходит, оставляет Престол как Ходатай, 
как закланный Агнец, чтобы стать Львом, Царем, чтобы привести на Суд 
весь этот мир, который отверг (Отк. 5:5). Тогда наш Родственник 
Искупитель — Царь над всем. Почему? У Него правовой документ 
искупления. Все Это находится в Его руке. Я рад, что знаю Его. [3] 

Когда Агнец оставляет престол в дни Своего посреднического труда,  
когда Он оставляет престол и берёт Книгу Искупления и выходит, 
каждое колено преклонится, каждый язык исповедует… (Флп. 2:9-11). Вот 
Он. [4] 
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Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 

расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое Семя 

Божье. [Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


